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「生徒の主体性が尊重され、生徒・職員ともに心を寄せ合い、感謝し合える学校」
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『生徒総会』(2/7)
生徒会活動の大きな柱として、

生徒総会があります。昭和中学校

では、５月と２月の年間２回行わ

れています。毎年、新本部役員に

とって、２月の生徒総会は、校内

における初めての大きな生徒会行

事になります。生徒全員が２階ホ

ールに集まり、１年の反省と、次年度へ向けての取り組む目標について、生徒会本部、各学級、

各専門委員会、各部活動のそれぞれが発表しました。事前に入念なリハーサルを行い、準備を

整えて当日を迎える予定でしたが、折しも感染症罹患者が増加し、多くの生徒が欠席する中で

の開催となってしまいました。

当日になり、急遽発表者が変更になったところが多く見られましたが、周りの心配をよそに、

どの組織の代表も実に見事な話しぶりでした。また、その発表を真剣に聞く全校生徒の作り出

した空気感も、とても素晴らしいものでした。ほんの些細なことかもしれませんが、見守って

いた立場として、最後の話の中で、全校生徒を褒め称えました。

「真剣に聞いてくれるからこそ、

一生懸命発表することができた。

当日変更でも、何とかしようと頑

張っている熱意が感じられるから、

きちんと受け止めようとした。と

ても素晴らしく、うれしく、そし

て感動する時間でした。皆さん、

ありがとうございました。」

各学級のまとめの中に、いくつか印象的なキーワードが見られました。それをまとめると、

それぞれの学年の思いがくみ取れます。

【１年生】今よりも、みんなが楽しんで過ごせるようにし、後輩の手本になるようにする。

【２年生】相手のことをよく考え、最上級生としての自覚を持ち、生活する。

【３年生】支え合い、全員が合格できるように意識を高くし、笑顔で卒業する。

１７０人での生活も、残りわずかです。それぞれの学年が、次

のステップに向けてまとめをする時期です。一人一人が、自分の

ことを考え行動することはもちろんのこと、学級や委員会、部活

動などそれぞれの所属する集団の向上のために、できることを実

行してほしいと思います。



『移行学級』(2/9)
新入生７０人を迎えて、中学校生活に関する説明会である「移

行学級」が開催されました。保護者の皆様には、お忙しい所、時

間を作って来校していただき、ありがとうございました。担当職

員による説明は、限られた時間の中では十分できない部分もあり、

大変申し訳なく思っています。資料等も配布させていただきまし

たが、準備を進めるにあたり、何かご質問等ありましたら、遠慮

なく中学校までお尋ねください。

当日は、全体での説明の後、６年生は中学２年生からの学校説明を受けました。２年生達が、

それぞれの担当の説明をしてくれた後に、６年生達を連れて、校舎案内をしました。特別教室

を紹介したり、１年生の授業の様子を教室に入って参観したり、武道場や卓球場などの施設を

見学したりしました。後輩達に説明をする表情から、２年生達も新入生の入学を楽しみにして

いることが感じられました。

保護者の方を対象にした説明の時間には、主に通学に関することと

部活動のことについて、質問がありました。通学に関しては、４時台

のバスの話になりました。全校生徒が部活動に参加している１学期の

間は、一斉下校の時でなければ、路線バスをお願いすることができま

せん。この場合は、各家庭でデマンドバスを予約するか、保護者による送迎で下校をお願いし

ています。

また、部活動に関しては、新入生・在校生含めて、令和６年度より、地域

スポーツクラブや文化活動組織等に所属し、その活動に専念したい場合は、

部活動に所属しないことを認めることになりました。毎年１学期の始めに、

部活動希望調査を全校生徒に行いますので、その際に、決定してください。

なお、次の年の調査で変更することは可能です。

中学校生活が、スムースにスタートできるように、生徒職員含め全校体制で準備を進めてい

きますので、皆さん安心して入学式を迎えてください。よろしくお願いいたします。

『新年度へ向けて』～準備を進めていること～

昭和中学校では、新年度へ向けて、いろいろな準備を進めています。検討中の内容も含まれて

います。決定しましたら、時期を見て改めて連絡いたしますので、よろしくお願いします。

○全学年の家庭訪問→２・３年生は面談に変更

４月下旬から、各家庭にご協力いただいておりました家庭訪問を、１年生だけ実施したい

と考え、検討しています。２・３年生の家庭は、学校で面談に変更したいと考えています。

○運動会の平日開催

９月の気候を考え、生徒の健康面の心配を少しでもなくせるように、実施時期を９月の最

終週に動かしたいと考えています。また、地域クラブに参加している生徒が、学校行事に参

加しやすくするために、土日の開催を避けたいという意見も出ています。その頃には、部活

動の新人大会や、郡駅伝大会も予定されていますので、平日の半日開催を検討しています。

○部活動の地域移行に向けての取り組み

村教育委員会主催の、地域の団体関係者に対する説明会が、先日行われました。これから、

学校の代表者も参加して、協議会が立ち上がる予定です。部活動の指導に携わっていただけ

る方々には、体育後援会費を活用して、支援を検討していきます。総会の書面決議で可決さ

れましたので、改めて、皆様に御礼申し上げます。


